
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．小川(隆)

２ ．島 田

３ ． 畑

４ ．光 清

５ ．小川(清)

６ ．増 田

７ ．玉 置

８ ．諏 訪

９ ． 沼

１０ ．ビアンキ

１１ ．丸 山

１２ ．大 沢

１３ ．久 世

１４ ．鈴 木

１５ ．岡 村

１６ ．柴 山

１７ ． 岡

９
月
10
日
(火)

９
月
11
日
(水)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。

９
月
９
日
(月)

９
月
６
日
(金)

《９月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4



受付

番号

１．

② 台風接近時のわん丸君バスの運行につい
て可否を決定する基準を研究した結果を
伺いたい。

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

1

5
① 国民健康保険証・後期高齢者医療保険証

からのマイナ保険証、資格確認書への移
行について、更なる周知徹底が必要では
ないか。

小
川
　
隆
広

２．災害情報が出ているときの
行政サービスの基準につい
てどうなったか。

① 台風接近時のごみ回収について可否を決
定する基準の検討結果について伺いた
い。

マイナ保険証、資格確認書
の周知について

３．本市の公共ライドシェアに
ついて

① 本市の公共ライドシェアの準備状況につ
いて伺いたい。

４．スマホやネットギャンブル
等の依存症対策について

① ギャンブルなどの依存症に関係した相談
の状況について伺いたい。

② 現在策定を進めている「みんなで進める
いぬやま健康プラン２１」に依存症対策
を盛り込んではどうか。

③ 依存症対策で、学校教育に取り入れてい
るものはあるか。

1



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

４．防災について

島
田
　
亜
紀

② 自殺リスク評価ツール（ＲＡＭＰＳ）の
導入について

③ ゲートキーパー研修実施について

２．女性特有のがん予防対策に
ついて

① 現状の取組について

② 乳がんの予防「ブレスト・アウェアネ
ス」の周知について

３．認知症の人に寄り添った地
域社会の構築について

①

子どもの自殺防止対策につ
いて

③ 地域における認知症ピアサポート環境の
整備について

① 外国人市民に対する防災対策について

② 外国人市民に対する防災情報の展示、啓
発について

③ 犬山市ＬＩＮＥの防災メニューレイアウ
ト表示方法について

2

6 ① 現状の取組について

認知症に関する知識及び認知症の人に関
する理解を深める取組の推進について

② 認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア
技法である「ユマニチュードの普及」に
ついて

2



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

3

9
① 整備計画について

畑
　
竜
介

２．夏休みについて

② 保護者への対応について

③ 夏休みの昼食について

３．住宅用火災警報器について ① 設置状況について

② 設置・更新の助成について

① 夏休みの考え方について

② 登閣料について

犬山城について

3



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

③ 胃がんリスク検診（ピロリ菌検査）につ
いて

4

4 ① 新設道路における歩道整備について

光
清
　
毅

② 既存道路における歩道改修について

③ 県道大県神社線の歩道改修について

２．耕作放棄地への対応につい
て

① 耕作放棄地の現状について

② 雑草対応について

③ 無断農地転用対応について

安全確保のための歩道改修
について

３．がん検診の推進について ① 受診状況について

② 受診率向上の取組と今後の対策について

4



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

1．

5

8
① 南海トラフ地震臨時情報発表による対応

について

小
川
　
清
美

② 防災ラジオ配備の進捗状況等について

③ ため池の耐震化状況について

④ これまでの災害経験を活かした取組状況
について

２．土木要望について ① 要望実施率と公共用地の草刈りについて

災害への備えについて

３．星和橋について ① 今後の工事スケジュールについて

② 景観上の配慮について

5



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．移住政策について ① 移住の取組について

② 人口減少が進む地域の活性化について

6

3
① 長期的な計画について

増
田
　
修
治

② 修繕積立計画について

③ 包括的民間委託の検討について

④ アスベスト含有建築物の調査について

２．災害に対応する住宅につい
て

① 強風対策について

公共施設・設備について

6



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．わん丸君バスダイヤ改正に
ついて

① 令和５年１２月に行われたダイヤ改正に
よる弊害について

7

10
① ５月に発生した虐待事件について

玉
置
　
幸
哉

② 虐待対策基本計画について

２．公共施設再配置について ① 現状の再配置計画について

② 小中学校の適正配置について

児童虐待対策基本計画につ
いて

7



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．空き家対策について ① 現状について

② 空き家の発生抑制について

8

7
① 現状について

諏
訪
　
毅

② 感染症発生時等の対応について

２．学校給食の衛生管理につい
て

① 学校給食衛生管理基準について

② 作業区分について

③ 調理員の研修等について

介護施設・事業所における
業務継続計画（ＢＣＰ）に
ついて

8



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．羽黒地区の地域構想につい
て

① 羽黒地区における地域拠点施設について

9

14
① 防犯対策マニュアルについて

沼
　
靖
子

② 防犯訓練の実施について

② 次期総合計画の中でサロン活動について
言及し、地域ビジョンを共有していくこ
とについて

③ パパママサロンや子どもサロンへ、ノウ
ハウを拡充できないか。

２．サロン活動の推進と、新た
な共同体の構築について

① 高齢者サロンについて

学校における防犯について

9



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

② 他に虐待の事例がないかどのように確認
しているか。

③ 市内で起きた児童虐待事件を受けて、今
後策定する予定の市独自の対応マニュア
ルとはどういうものか。

④ 虐待に対する子どもたちへの啓発活動に
ついて

虐待対応について

10

2
① 市要保護児童対策協議会とは何のために

設置されているのか。どんな時に会議を
開いているのか。

10



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．私有地から道路にはみ出し
ている樹木への対応につい
て

①

産業集積誘導エリアの工場
立地と近隣生活道路への影
響について

11

1 ①

丸
山
　
幸
治

② 工場立地により大型車両が狭い生活道路
を通る等、支障への対応について

２．市道犬山公園小牧線の安全
について

４．市の庁舎に「犬山市」の表
示をしてはどうか。

① 外観で何の建物か分かりにくいので、
「犬山市」及び市章（○一マーク）を表
示してはいかがか。

５．教育現場のクレームやカス
ハラへの対応について

① 保護者等からのクレームに対してどのよ
うな取扱いをしているか。

②

① 工業団地内の市道犬山公園小牧線に出る
Ｔ字路など植栽で視野が悪くなって危
険。又、一時停止の標識をつけられない
か。

市としてどのような対応をしているか。
催促をしても所有者が切除しない場合は
どのように対応するのか。

工業団地と産業集積誘導エリアの違い
は。

“カスハラ”対策としては、どのような
取組をしているか。

③ 奈良県天理市の様に、クレーム対応の専
用窓口を設置してはいかがか。

11



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

12

18
① 地域移行に向けた取組について

大
沢
　
秀
教

② 部活動の地域移行後の姿について

２．住むまちいぬやまのプロ
モーションについて

① 市外で活躍する犬山市出身者に「ふるさ
と犬山応援団員」になっていただく働き
かけをしてはどうか。

３．平和施策について ① 戦争体験者による講話を次代につなぐ取
組について

② 知覧特攻平和会館と犬山市の関係づくり
を行ってはどうか。

中学校の部活動について

12



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

４．児童扶養手当について

13

15 ① 児童虐待防止に対する責任の所在は市及
びこの協議会にあると考えているか（平
成16年児童福祉法改正の趣旨を踏まえ
て）。

久
世
　
高
裕

② 要保護児童の登録基準は。

⑤ 民生児童委員や主任児童委員が内部検証
会議に入っていない理由は。

④ 児童福祉法第25条の２第４項では「協議会を
設置した地方公共団体の長は、協議会を構成
する関係機関等のうちから、一に限り要保護
児童対策調整機関を指定する」とあるが、ど
こを指定したか。またその公示は行ったか
（同法第25条の２第３項、厚労省指針）。
行ったのであればなぜ市ホームページに掲載
されていないのか。

２．養育支援訪問事業について ①

５．子育て支援課のフォロー
アップや業務の集約につい
て

３．家庭児童相談室について

国の実施要綱では養育支援訪問事業で
「虐待のおそれやそのリスクを抱える家
庭」も対象家庭としているが、市ではど
のようにしていたか。

① 上記虐待疑いで亡くなった児童の家庭に
関して「同居する男」「内縁の夫」がい
たという報道がされているが、市は児童
扶養手当（母子手当）を支給していたと
いうことだった。どのような審査及び調
査をしていたのか。

② 不正受給だったのであれば返還請求や詐
欺罪での告訴を行うべきと考えるが、ど
うか。

③ 他の事例についても調査すべきではない
か。

① 犬山市家庭児童相談室規程第５条「相談室
は、児童福祉法第６条の３第８項に規定する
要保護児童に関する業務及び家庭における児
童の福祉に関し、専門的な相談指導業務を行
うものとする」とあるが、５月に虐待の疑い
で亡くなった児童の家庭に関してどのような
関与があったのか。第６条に「家庭に訪問し
て行う相談・指導等」が業務として規定され
ているが、行ったか。

要保護児童対策協議会につ
いて

③ 要保護児童は市内で何人登録されている
か。

13



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

14

13
① 今までに見つかった不具合とその対応

は？

鈴
木
　
伸
太
郎

② 原因・責任の究明は？

③ 今後の防止策は？

④ 過去にさかのぼって調査すべきでは？

⑥ 監理機能を強化すべきでは？

２．業務のデジタル化を考える ①

犬山南小学校校舎改築工事
のトラブルを考える

⑤ 現在建設中、今後発注予定の案件で見直
すべき点はあるか？

今年度改善された業務は？

② 今後のビジョンはあるか？

③ デジタル移行の責任者等、外部人材を導
入すべきでは？

14



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

15

12 ① 犬山市の子育て支援の中でどのような位
置づけなのか。

岡
村
　
千
里

② 計画内容とスケジュールについて

２．（仮）新羽黒保育園整備に
ついて

① 整備の進捗状況について

② 市民への周知や説明会等はどのように行
うのか。

③ 犬山の保育を引き継ぐ取組について

４．平和行政の充実について ① 戦争の悲惨さを次世代へつなぐ取組につ
いて

② 日本国憲法第９条と恒久平和主義につい
て

③ 自衛隊への個人情報の提供と改善につい
て

３．児童虐待を防ぐために ① 児童相談所と市町村の役割について

② 児童相談所の機能、体制について

屋内型キッズスペースにつ
いて

15



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

16

16 ① 情報の共有について
県警と児相は平成30年４月18日に結ばれ
た協定により、児童虐待に関する情報を
共有しているが、今回の一時保護の情報
は要保護児童対策協議会では共有された
か。

柴
山
　
一
生

② 最近は、小学校クラス担任による家庭訪
問は行われているか。

２．同性カップルの住民票の続
柄の記載について

① 以前は同居人、本年４月１日から縁故者
になった。長崎県大村市の様に、夫（未
届）あるいは、妻（未届）という記載は
可能か。

犬山市が行っている長期休暇中の学習支
援は何があるか。

② 非営利の団体が学習支援活動の場を学校
内施設に求めた場合は受け入れるか。

江南市では有料で貸し出しをしているが
犬山市が無料の理由は。

６．犬山市青少年海外派遣事業
審査委員会及び派遣事業に
ついて

① 委員会の開催状況について

市内で起きた児童虐待事件
の様な事件を二度と起こさ
ないために市として行える
対応は。

５．道路、公園等の市有物件の
不具合の報告方法について

① 市民からの通報は、土木常設員経由の方
法や電話、メール以外に方法はあるか。

② もし簡便な通報システムがあれば、時間
を置かず対応でき、事故等未然に防ぐこ
とができると考えるがいかがか。

４．学習等供用施設利用料につ
いて

① 当該施設の設置の経緯について

②

② 市として国際交流事業に関して最低限担
うべき役割は何か。

３．江南市での未来キッズアカ
デミーの様な取組について

①

16



受付

番号

令和６年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

４．学校教育に関わる諸課題と
予算の確保、実施計画の確
立等について

① ハード的課題（南小・城東中・城東小の
大規模改修、小中学校長寿命化計画、各
校の給食室改善、理科室や美術室などの
特別教室へのエアコン設置、体育館への
空調設備、ＬＥＤ化等）とソフト的課題
（給食費無償化拡充、少人数学級の進
展、不登校対策や困難を抱える児童生徒
の学びのための人員確保、小規模校はじ
め全ての学校存続のための手だて等）に
対して予算の確保と実施計画を確立して
いくこと等について

３．街路樹のあり様について ① 犬山ニュータウン東の道路（市道富岡荒
井線）ヒトツバタゴ並木について
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① 配付資料の「涼しいまちをデザインす

る」と環境省「まちなかの暑さ対策ガイ
ドライン」をどう受け止めているか。

岡
　
覚

② 「最初の一歩」としてまちなかに日射受
熱を低減できる連続的な日陰空間を設け
ることについて

③ 「暑熱適応のまちづくり」を継続的に維
持・発展させることについて

２．熱中症予防対策について ① 熱中症特別警戒情報等の運用に関する指
針の具体化、指定暑熱避難施設（クーリ
ングシェルター）の指定等の進捗状況に
ついて

「暑熱適応のまちづくり」
について
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